

LA PAGE DE MADAME



Robe d'après-midi en lainage noir. La jupe, qui est légèrement en forme, devant, est garnie de deux volants sur les hanches. Le col est de satin blanc. (Création Mirande et Doucet.) (Photo N.Y.T.)

REVUE DE LA MODE

La tenue féminine, et simple soit-elle, doit donner l'impression d'un tout, d'un ensemble complet, dont les moindres détails sont d'étroite parenté et obéissent aux mêmes directives.

Et l'ensemble se compose d'autant de parties qu'il plaît.

Il est deux pièces lorsqu'il s'agit d'une robe et d'un manteau. Ne commettez pas la faute de mettre, sous un manteau quelconque, une robe de n'importe quelle nuance. Il faut que les garnitures, que les teintes, que la doublure rappellent que les deux pièces sont assorties. Et cela se voit au premier regard.

L'ensemble est trois pièces lorsque la robe est partagée en une jupe et un haut de corps, le tout accompagné d'un vêtement, ce qui arrive avec le tailleur.

Il est quatre pièces lorsque le manteau, cape, redingote, collet, vient compléter la tenue générale.

Bien que l'ensemble soit, de toutes les heures, il évoque pourtant une idée de tout-aller-ville confortable qui a le don de pouvoir se transformer en plus simple ou en plus élégant par l'ajoute ou la suppression, ou encore le remplacement d'un des pièces.

Depuis que les jupes sont différentes des corsages nous avons la vogue des ensembles trois pièces ou l'addition d'un accessoire, écharpe ou gilet, fait quatre-pièces.

La robe entière connaît actuellement une grande vogue, mais qui diminue avec le retour des petits costumes et de leurs chemisiers, blouses, cassques, avec lesquels il faut toujours un vêtement, si l'on veut paraître réellement habillée.

Mais c'est à l'avantage de varier notre toilette autrement que par un indéfini détail qui ne suffit pas à changer l'allure générale.

Avec la même jupe et la même jaquette, le tailleur est tantôt strict, tantôt fantaisie, tantôt fort élégant, selon que la blouse est différente.

L'ensemble est donc comme un fond de tenue sur lequel nous jouons adroitement pour paraître posséder toute une garde-robe.

Par exemple un vêtement trois-quarts de lainage uni qui, travaillé d'une découpe piquée formant pointe, alluré d'un col pareillement en pointe d'un côté et rond derrière, est la troisième pièce d'un ensemble, jupe et corsage. Cette jupe est en tissu chiné dont un des tons rappelle celui uni du vêtement. Selon que la blouse est de tricot, de jersey, de lainage, de drap de Chine ou de satin ou de velours, et que le chapeau lui est assorti, l'ensemble trois-pièces est de tout aller, de voyage-sport, ou d'après-midi.

Pour la ville, le bureau, voire les visites, un costume tailleur, décapoté, décapoté, change d'aspect d'un accompagnement d'un chemisier de jersey, d'un corsage de satin, ou d'une petite casaque de faille ou de lamé.

C'est un des trois-pièces les plus classiques dont l'allure est le haut du corps et les accessoires: chapeau, sac à main, gants qui le complètent.

Quant à nos chapeaux nouveaux leur couleur seule suffirait à nous réjouir le cœur! Les rouges, violets, vert vif contrastent avec la fraîche palette des teintes pastelées.

Les matières employées n'ont pas moins de fantaisie et de variété que les couleurs. Ce sont des laines, des pailles exotiques, bakou, panama, ou des pailles artificielles et, dans ce cas, un effet très curieux est obtenu. Enfin, les tissus ne sont pas moins favorisés que les apilles: ce sont les taffetas, les satins, et pour le grand soleil le piqué rose et blanc.

Dans les formes mêmes, nous voyons les tendances les plus contradictoires: on voit des « bretons » à calotte minuscule sur lesquels la garniture ne prend que plus d'importance. On voit des toques et tamboirins plats, des bécots. On voit des « Directoire » à passe projetée en avant; des canotiers, des casquettes à la HENRI LLOYD et aussi des formes à bords très relevés sur le devant.

Plus heureux souvent que ses parents, bébé ne se déplace que dans son lit-salon personnel: le landau TERROT.

C'est en landau TERROT que sa maman le promène et il s'y trouve tellement bien, il y dort avec tant de plaisir et si paisiblement qu'on le laisse s'éveiller son somme dans cette confortable voiture qui réunit les derniers perfectionnements. 26832d

BÉBÉ TOURISTE...

Plus heureux souvent que ses parents, bébé ne se déplace que dans son lit-salon personnel: le landau TERROT.

C'est en landau TERROT que sa maman le promène et il s'y trouve tellement bien, il y dort avec tant de plaisir et si paisiblement qu'on le laisse s'éveiller son somme dans cette confortable voiture qui réunit les derniers perfectionnements. 26832d

BONNES RECETTES

Bon vinaigre de toilette

Pour un litre de bon vinaigre cueillir 50 grammes de roses de Provins, 50 grammes d'autres roses, 20 grammes de fleurs de jasmin, 25 grammes de fleurs de reines des prés, 25 grammes de fleurs de mélilot, 20 grammes de verveine. Laisser infuser un mois et filtrer.

Vinaigre d'oeillet

Pour un litre de vinaigre il faut 300 grammes d'oeillets. Mettre vinaigre et oeillets dans une bouteille à large goulot. Laisser infuser huit jours. Passer alors en pressant. Laisser reposer quelques heures, puis filtrer.

UN SECRÈTE POUR MAIGRISSER ? Prendre matin et soir une tasse de thé, décapoté du Dr Javal. Produit végétal, sûr, efficace, sans danger. Toutes pharmacies.

Thé de pommes

Prendre une grosse pomme, de préférence une reinette et sans la peler, la couper en huit. Verser dessus un demi-litre d'eau bouillante, laisser infuser deux heures et possible sur le bord du feu. Pour relever davantage le goût, ajouter deux ou trois tranches d'orange ou de citron et cinq à six morceaux, soit 30 grammes de sucre.

Cette limonade, excellente pour malades, fait avec un certain succès concurrencer le thé. Au moment de la servir, la remettre au feu, pour la servir bien chaude.

VERS LE PRINTEMPS

L'expression de mi-saison signifie à la fois manteau trois-quarts, jaquette courte ou longue veste, boléros et enfin robes de linages faciles à porter sous n'importe quel vêtement.

Et les nombreux et charmants linages du moment nous sont, à cet effet, d'un concours infiniment précieux. Les boutons qui nous sont revenus pour garnir nos vêtements et nos robes se voient un peu partout.

Certaines jaquettes ou manteaux de mi-saison sont absolument dépourvus de



col et de revers, alors que d'autres sont garnis de revers ainsi que de cols de formes les plus diverses et les plus originales.

Voici deux modèles pimpants et printaniers:

1° Tailleur en lainage: jupe simple élargie de petits godets sur les côtés. Jaquette, charmante de forme, boutonnée sur un côté. Manches raglan, petit col de fourrure amovible.

2° Ensemble trois-quarts en lainage beige. Le manteau est travaillé de découpes et orné de larges revers, manches raglan légèrement pagode.

GRATUITEMENT

dés à parution, vous recevrez le nouvel album, Printemps 1935, de « Rosemond », robes et manteaux à 150 fr. - Envoyez immédiatement votre adresse au service Catalogue, n° 32, « Rosemond », 40, Champs-Élysées, Paris.

Jeunesse, Blancheur, Fraîcheur
QUALITÉS QUE DONNE A VOTRE TEINT
LA REINE DES CRÈMES
S.A. la Reine des Crèmes, PARIS EN VENTE PARTOUT



La nouvelle ombrelle fantaisie qui sera portée, cet été, sur les plages anglaises. (Mendil Photo Presse.)

PETITES RECETTES

Champignons gratinés

Nettoyez les champignons et séparez les têtes des queues. Faites sauter les têtes dans de l'huile avec de l'oignon émincé, du persil et une pincée d'ail. Par ailleurs, préparez un roux brun avec du bouillon; incorporez-y l'oignon, du persil, du thym, du laurier, une tranche de jambon pilée et un verre de madère. Laissez réduire cette sauce, passez-la et ajoutez-en quelques cuillerées aux champignons, mélangés bien. Versez ensuite le tout dans un plat; recouvrez de chapelure mélangée aux queues de champignons hachées. Semez sur la surface quelques noisettes de beurre. Faites gratiner au four modéré.

Potage aux endives

Coupez en petits morceaux quelques endives et lavez-les à grande eau. Egouttez-les soigneusement. Faites revenir les morceaux d'endives dans du beurre et lorsqu'ils commencent à roussir ajoutez la quantité d'eau nécessaire au potage. Salez, poivrez. Laissez bouillir une bonne heure. Quelques instants avant de servir, incorporez au potage un bon morceau de beurre manié de farine (une ou deux cuillerées). Tournez pour bien délayer et versez dans la soupière.

Jambon rôti au porto

Mettez le jambon à dessaler pendant deux jours. Mettez-le à cuire pendant une bonne heure dans de l'eau froide avec sel, poivre, thym, laurier. Le jambon doit être bien recouvert par l'eau. Retirez-le de l'eau; fendez la couenne et mettez-le au feu dans une léchefrite. Versez sur le jambon une bouteille de porto blanc ou de madère, selon votre goût; achève de le rôti en l'arrosant souvent. La cuisson terminée, retirez le jambon et découpez-le en tranches fines. Déglacez la léchefrite avec un peu d'eau et liez la sauce avec un peu de beurre manié de très peu de farine.

MAYONNAISE CHAUDE

Dans une casserole: 2 cuillerées de vinaigre, poivre, sel, 3 jaunes d'œufs. Travaillez et ajoutez, sur feu très doux, en tournant constamment, un verre à porto de fine huile d'olive de Tunisie. Il faut que la sauce soit bien liée. Ajoutez goutte à goutte deux bonnes cuillerées d'eau chaude, en travaillant énergiquement. Complétez votre sauce avec de l'huile d'olive versée petit à petit, pour obtenir la quantité désirée. Ajoutez des crevettes épluchées, des anchois, du persil et des cornichons hachés. Servir dans une saucière chaude. Une sauce qui fait passer le poisson.

Cocktail

Se prépare au whisky, au gin ou au cognac. Mettre dans un grand verre deux cuillerées de glace pilée, trois gouttes d'angostura bitters, un peu de sirop de gomme, un zeste de citron, un petit verre de whisky. Remuer vivement avec une cuiller et servir dans un verre à bordeaux après avoir filtré.



Robe d'après-midi en marocain noir. La jupe, qui est de forme droite devant, est formée de trois volants dans le dos. (Création Mirande et Doucet.) (Photo N.Y.T.)

« Ramuntcho ». Manteau en lainage bleu sombre garni de renard blanc gris et bleu. Chapeau de velours bleu. (Création Lucien Lelong.) (Photo N.Y.T.)



« Ramuntcho ». Manteau en lainage bleu sombre garni de renard blanc gris et bleu. Chapeau de velours bleu. (Création Lucien Lelong.) (Photo N.Y.T.)

Propos des Assurances sociales

Avis important aux assurés chômeurs

Le service départemental des Assurances sociales nous prie d'insérer ce qui suit: « Il est rappelé aux assurés chômeurs qui seraient en possession de leur carte annuelle d'assurance-vieillesse ou de leur feuille trimestrielle d'assurance-maladie, qu'il est indispensable, dans leur propre intérêt, qu'ils renouvellent ces documents au Service départemental des Assurances sociales, 57, rue d'Esquermes, Lille, à l'échéance de leur période de validité. Cette échéance est inscrite au recto de la première page de ce document. Il suffit de présenter les documents en question au guichet de la porte qui les fait suivre, sans frais pour l'assuré, au Service départemental des Assurances sociales.

Tous les artisans des industries métalliques et de l'ameublement; les verriers, menuisiers, ébénistes, serruriers, garnisseurs, etc., sont invités à se réunir, ils sont assurés du meilleur sort à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

Quand M. Despres revint, vers 12 h., de son service, il trouva ce billet sur la table de la cuisine. Il se précipita vers la porte où il constata que la pierre de la citerne avait été déplacée. Se précipitant, il aperçut le corps de sa fille qui survenait et se précipita à le retirer.

Le police fut prévenue et le commissaire de police adjoint Frayen vint poursuivre les recherches commandées par les voisins. Quelques instants plus tard le cadavre de l'épouse était relevé. Et la sœur de M. Despres avait été commise le décès des deux victimes. Une voisine a

est acte de désespoir l'épouse Despres avait écrit, sur une enveloppe qu'elle laissa sur la table de la cuisine, quelques mots d'explication à son mari par lesquels elle lui faisait part de sa fatale détermination. Elle lui demandait à plusieurs reprises pardon du chagrin qu'elle allait lui causer et elle déclarait qu'elle avait pris cette détermination en raison de son état de santé. Il y a quatre ans Mme Despres avait été malade et elle craignait d'être à la charge de son mari.

Des constatations faites au domicile de M. Despres, il fut constaté que la pierre de la citerne avait été déplacée. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

NOTE NOUVELLE



Dans les nouvelles collections certaines robes évoquent l'élégance de nos grands-mères. Nous voyons, en effet, des casaquins sévèrement, boutonnés, les jupes ont retrouvé une sage ampleur, et nous voyons de plus en plus l'emploi de la faille, de la moire et du taffetas.

Les manches sont pleines de fantaisie et d'intérêt. Ici, des épaules raglan se développent en manches souples et amples au-dessus du coude, ailleurs, elles peuvent être rendues plus apparentes par un contraste de couleur.

Les encolures restent étroites et sur la plupart des modèles ensèrent le cou avec des lignes monastiques et sont constituées de cols penonnaires, capuchons de moines, cols retourants, cravates, et petits cols droits.

Tout ce qui est cape ou collet jouit de la faveur actuelle. Nous voyons pour la saison nouvelle beaucoup de robes accompagnées de collets, ces derniers montés le plus souvent par un empèchement rond. Quelques collets de fantaisie s'ouvrent derrière, faisant une fente qui dégage presque entièrement le dos de la robe.

Voici deux bien jolis et nouveaux modèles:

1° Ensemble composé d'une robe et d'un collet en lainage souple bleu doux. Le corsage est boutonné et forme une petite basque plissée. Jupe de largeur raisonnable. Cape-collet monté à l'aide d'un empèchement épousant les épaules — l'amplier est donnée par des groupes de plis. — Petit col se nouant devant.

2° Charmante robe en faille vert foncé. Jupe légèrement en forme. Casaquins à basque orné de piqures vert amande. Col piqué se terminant par un gros nœud de moire vert amande.

Le bureau du Conseil général du Parti socialiste s'est réuni samedi après-midi pour régler la question de démission des députés socialistes en vue de provoquer une ou plusieurs élections partielles.

Le bureau a chargé la Fédération belge

de provoquer cette élection. Lundi soir, la Fédération présentera son candidat, on croit que ce sera M. Spak.

Il n'y aura pas d'élection partielle à Anvers ni à Charleroi.

L'OUVERTURE DE LA PÊCHE À LA TRUITE

L'ouverture de la pêche à la truite aura lieu cette année, le 11 mars.

A partir, donc, du second dimanche de mars, la truite peut se pêcher partout jusqu'au 1^{er} avril (sauf dans les parties des cours d'eau particulièrement protégées). Ex.: La Berwinne, en aval du barrage de Moulant; à La partie de l'Ourthe située entre la Halle de Colonster et le passage d'eau des usines Namik, y compris le bief et le canal de l'usine Namik.

Le permis ordinaire de 5 fr. pour le dimanche et 25 fr. pour le semaine sont seuls nécessaires pour autant que le pêcheur ne pénètre pas dans le lit de la rivière. Les conditions spéciales imposées pour la pêche à la truite dans les rivières à poissons blancs pendant l'époque de la

fraie de ces derniers n'entrent en vigueur que le 1^{er} avril.

UN PILLÉUR DE TRONCS A L'EGLISE SAINT-ODEULÉ A BRUXELLES

La police judiciaire de Bruxelles avait été informée, que des individus s'étaient enfermés dans l'église Sainte-Odèle, vendredi soir.

Une brigade d'inspecteurs fouilla l'église et découvrit un individu caché derrière un pilier; il était porteur d'une somme de 500 francs et n'a fait aucune difficulté pour avouer son méfait.

C'est un nommé Thiry, né à Jemmapes en 1908. Il était sorti lundi de la prison de Mons, où il avait purgé une peine pour avoir pillé les troncs de plusieurs églises du Hainaut.

UN HOMME ASSASSINÉ A SAINT-LÉGER-LEZ-VIRTON

On a découvert samedi matin, assassiné dans sa cuisine, le corps de M. Théophile Jenson, âgé de 50 ans, qui avait reçu une balle de revolver dans la tête.

La gendarmerie est descendue sur les lieux. On présume que sa femme ne jouissait plus de toutes ses facultés mentales et qui a pris la fuite, est l'auteur du crime.

Le Farquet a fait une descente samedi après-midi.

VOL DE 240.000 FR. SUR LE TRAM A BRUXELLES

Un encaisseur de la Banque Ougry se trouvait sur le tram, avec une sacoche renfermant une somme de 240.000 fr.; elle lui a été enlevée sur le parcours de la rue Royale à la Porte de Namur. Une enquête est ouverte.

MOUSCRON

CABINET DENTAIRE du Docteur EDDY-VELMANS Consultations mardi et samedi 22 et 24, rue du Théâtre-Musée-3100.

HOTEL STOCKMAN, N° 20 Fr. B. 1. Potage - Sole meunière - Gigot - Frites au Poulet - Chape. 175 DANBANT. 617d

BELGIQUE

NOUVELLES DU PALAIS

La souscription de bienfaisance ouverte par la Reine atteignait samedi, 4.000 fr. 10.

On croit que le Roi et la Reine se sont rendus à Eastbourne (Angleterre). D'après l'Evening News, ils rendraient visite au Roi et à la Reine d'Angleterre.

Le mystère que l'on garde sur ce voyage donne naissance à des bruits contradictoires, basés sur des problèmes de politique étrangère.

DANS LE PARTI SOCIALISTE

Une Section partielle

Le bureau du Conseil général du Parti socialiste s'est réuni samedi après-midi pour régler la question de démission des députés socialistes en vue de provoquer une ou plusieurs élections partielles.

Le bureau a chargé la Fédération belge

Assemblée générale de la Fédération des Artisans du Nord de la France

Le Syndicat des Artisans de l'industrie adhérent à la Fédération des artisans du Nord de la France, se réunira en assemblée générale dimanche 3 mars à 10 h., au siège, 110, rue de l'Espérance, à Lille.

A l'ordre du jour figurent les questions de la fiscalité et de la crise ainsi que le renouvellement du bureau.

Tous les artisans des industries métalliques et de l'ameublement; les verriers, menuisiers, ébénistes, serruriers, garnisseurs, etc., sont invités à se réunir, ils sont assurés du meilleur sort à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.

On se perd en conjectures sur les billes de cet étonnant concours. M. Despres était parfaitement sûr de son mari et un travailleur et le mariage faisait un intérieur heureux. On ne peut que s'étonner. Le docteur hésite à leur croire que la mari pouvait se tuer à deux heures civiques.